

Ein kulturelles Geschenk für Brest

Ravensburger Jazz- und Blues-Musiker in Brest gefeiert

RAVENSBURG - Sechs Ravensburger Jazz- und Blues-Musiker - Sabine Eschbach, Klaus Bermetz, Fuchsli Fuchsloch, Kurt Grüny, Stephan Leitritz und Peter Schweikert - begeisterten das Publikum in Brest, der Partnerstadt des Schüssentals beim Festival „Bunte Tulpe“.

Alexander Ivatschov, Vorsitzender von „Partner Brest - Schüssental“ hatte sie mit ihren Formationen „Tune up“ sowie der „Greyhoundband“ eingeladen. Begleitet von Mitgliedern des Freundeskreises Brest (D. Hawran und V. Jansen) reisten sie Ende Mai nach Belarus. Dies kulturelle Geschenk zum Doppeljubiläum (1000 Jahre Brest und 30 Jahre Partnerschaft Brest - Schüssental) wurde von der deutschen Botschaft in Minsk und vom Gemeindeverband Mittleres Schüssental gefördert. Die Musiker verzichteten auf eine Gage.

Einem Gespräch im Musikkolleg und Empfang durch den Stellvertretenden Vorsitzenden der Stadtverwaltung folgten drei Auftritte. Überall wurden sie neugierig und mit viel Beifall aufgenommen. Im Restaurant des Hotels „Intourist“ spielte nach „Tune up“ und „Greyhoundband“ die junge lokale „Rich Sound Band“. Die Gäste hielten es nicht lange an den festlich gedeckten Tischen und es wurde ausgelassen getanzt. Der Abend endete mit einer Jam Session, an der sich auch ein extra hierfür angereister Saxofonist beteiligte.

Auch beim Open-Air-Auftritt in der Fußgängerzone am folgenden Tag wurden die Musiker mit viel



Auf dem Gruppenbild zu sehen sind von links: S. Leitritz, K. Bermetz, K. Grüny, V. Jansen, F. Fuchsloch, S. Essich, A. Ivatschov, P. Schweikert, D. Hawran

mit viel Applaus empfangen und verabschiedet.

Ihre Bereitschaft, sich auf ein „Ost-Abenteuer“ einzulassen, wurde reich belohnt. Sie waren überwältigt von der Wärme, mit der sie empfangen wurden, der Hilfsbereitschaft des örtlichen Musikhändlers, der Gastfreundschaft der Familien Ivtachov und Volosjuk. Bei ihnen

bedankten sich die Musiker mit zwei Hauskonzerten.

Geplant ist im kommenden Jahr ein Besuch der Brester Gruppe „Rich Sound Band“ im Schüssental, um den musikalischen Austausch zu erweitern.

Weitere Informationen unter www.diebrueckenbauerei.com/Brest.html

Schwarzbach Zeitung 4.7.2019 „Herrliche Heimata“, Mein Leben S.1